

Bezirkszeitung der BAG Gmünd

workshop des Landeskapellmeisters
Obendrauf am 10. Okt. 2021 im Musikheim Brand



Die Teilnahme am Workshop des Landeskapellmeisters der Bezirkskapellen zeigt den Zusammenhalt der BAG.

Brandern den Marsch geblasen

Den Brandern wurde am vergangenen Sonntag gehörig der Marsch geblasen: Gleich 16 Kapellmeister verbrachten einen ganzen Nachmittag hier. Zur Vorbereitung auf den Polka-Walzer-Marsch-Wettbewerb im November in Hirschbach schaute Adolf Obendrauf, Kapellmeister der Militär-

musik NÖ, vorbei. Militärisch ging es allerdings nicht zu, Obendrauf gestaltete eine Lehrprobe für die Kapellmeister. Nach den herausfordernden vergangenen Monaten hatten sie nun wieder die Möglichkeit zum Austausch untereinander. Die Kapellmeister – sie kamen aus dem ganzen Gmünder Be-

zirk und aus Zwettl – bekamen theoretischen Input von Obendrauf und übten Wertungsstücke auch praktisch mit Musikern der Trachtenkapelle Brand. Dabei wechselten die Kapellmeister die Positionen, griffen selbst zu den Instrumenten. Das bereitete ihnen, den Musikern aus Brand und auch Probenleiter Obendrauf sichtlich Freude.



Foto: NÖM



Foto Apfelthaler







